

編集後記

おかげさまをもちまして、歯学部ニュース第119号の編集作業を無事に終わることができました。これもひとえにご多忙の中執筆いただきました前田学部長、興地副病院長をはじめとする歯学部、附属病院に勤務されている教職員・歯学部同窓会・学生の皆様のご協力の賜物であります。この場をお借りして心よりお礼申し上げます。さらに、本号の発行に向けて多大なるお力添えをいただいた魚島教授および、編集委員として活躍して下さった以下の4名の先生方には、編集委員長として労いの言葉をかけたいと思います。ありがとうございました。編集委員長として初の任務ではありませんでした。基本的にこの雑誌の構成に大きな変化はなかったにもかかわらず、各コラムに関して原稿依頼する人選に悩むことがあっても依頼する人がいないという悩みは全くありませんでした。よって歯学部構成員の各方面での活躍が手に取るようにわかり、かつ実感することができる雑誌にできあがったと感じました。

口腔解剖学分野 泉 健次

主に学生さんの原稿集めを担当しました。学生さんは夏休み前でデンタルのための練習にも熱が入る時期でしたが、皆さんが原稿を提出してくれてとても感謝しています。また、口腔生命福祉学科の学生さんへの連絡を、福島正義先生にご協力いただきました。快く引き受けて下さり、本当にありがとうございました。この場を借りてお礼申し上げます。

口腔再建外科分野 泉 直也

今回、私は「素顔拝見」、「診療室・講座紹介」、「歯学部運動会」等の原稿を集めさせていただきました。原稿を拝見させていただき、興味深いと思うことも多かったです。特に、「素顔拝見」は、お顔だけ存じていながらお話をする機会のない先生方の、研究生活や趣味などもわかり、楽しく読ませていただきました。

最後に、お忙しいなか原稿執筆をお引き受けいただき、締め切りどおりに原稿を仕上げてくださいました皆様はこの場を借りてお礼申し上げます。

包括歯科補綴学分野 昆 はるか

今回初めて歯学部ニュース編集委員を務めさせていただきました。何回か原稿を掲載させて頂いたことは有りましたが、今回は編集する立場。歯学部ニュースは学外の方や、また学内の人間にとっても普段接することのない学生、先生の近況や活動について知ることが出来るように色々考えて特集が組まれていたということが分かりました。今後は今までより更に興味深く読ませてもらうことが出来そうです。最後に執筆者選定にご協力頂いた各学年の代表者の方、執筆頂いた方、お忙しい所快くご協力くださり誠に有り難うございました。

歯周診断・再建学分野 伊藤 晴江

今回、初めて歯学部ニュースの編集委員を担当させていただき、改めて歯学部は学生さん、先生方、診療支援部や事務の皆様などの、多種多様な活動によって成り立ち、日々発展しているのだと、実感いたしました。多岐にわたる部署の皆様が原稿を依頼することになり、また、終盤まさかの急展開があったりして、どうなる事かと思いましたが、編集委員長の泉健次先生に数々のご助言をいただき、何とか務めることができました(現時点では「できそうです」というのが正確なのですが……)。

最後に、お忙しい中原稿の依頼を快く引き受けてくださった皆様に心より感謝申し上げます。

顎顔面放射線学分野 斎藤美紀子